

Antrag Nr. 14-F-08-0040

Linke&Piraten

Betreff:

„Fox-Haus“ in Mainz-Kastel
- Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 25.06.2014 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

welche Erkenntnisse über die Lebenssituation der Bewohner_innen des so genannten „Fox-Hauses“ in Mainz-Kastel bekannt sind und insbesondere folgende Fragen beantworten:

- a) Wie viele Familien mit Kindern leben dort dauerhaft?
- b) Gab es bereits Interventionen des Jugendamtes und Versorgung mit alternativem Wohnraum? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?
- c) Gibt es aufsuchende Sozialarbeit? Wenn ja, in welcher Form?
- d) Liegen Erkenntnisse über die Höhe der Mieten vor? Wenn ja, welche?

Es wird gebeten, ggf. auch Erkenntnisse des Ordnungsamtes und der Polizei oder anderen Dezernaten heranzuziehen.

Wiesbaden, 25.06.2014

gez. Manuela Schon
Stadtverordnete

f.d.R. Gunther Praml
Fraktionsassistent